
Protokoll Ortsteilratssitzung Kunitz-Laasan 
 
 

Datum: 13.09.2016 
Uhrzeit: 19.00 – 20.00 Uhr 
Ort:  „Alte Schule“ Kunitz 
 
Anwesenheit: Michael Mau, Birgit Dorschner, Gerd Fernkäse, Kay Hundertmark 

N. Comouth, D. Simon, D. Steiner 
 Gast: Herr Feige (KSJ) 

 
 

Tagesordnung: 1.  Begrüßung  
   2.  Fragen und Probleme an Herrn Feige 
   3.  Protokollkontrolle 

4.  Sonstiges 
 

 
Punkt 1: 
 

 Begrüßung durch den OTB 
 
 

Punkt 2: 
 

 Schäden am Straßenbankett auf der Straße von Kunitz nach Laasan – immer noch 

keine Reaktion der Stadt 

 

Punkt 3: 
 

 eingeschränkte Zufahrt zum Festplatz am Eierkuchenfest durch wuchernden Busch – 
Eigentümer wird durch KSJ zum Beschneiden aufgefordert 

 Bäche in Kunitz: 1. Gitter an Kochsgraben fehlt noch immer 
2. Wiesenbach: Abweiser mit Geröll zu - Reinigung sollte 

erfolgen 
3. Anfrage an KSJ, ob die Reinigung des Feuerlöschteiches 

durch die Burschengesellschaft erfolgen kann 

 Grünanlagen: 2 mal im Jahr soll eine Mahd angestrebt werden 

 Straßeneinläufe: Säuberung durch KSJ 

 Festplatz Hausbrücke: Problem mit den Wasserwanderern: Frage der Toiletten, der 
Schaffung von Parkplätzen und nach der Verkehrssicherheit auf der Straße – Wie 
geht es da weiter? 

 Laasaner Straße: Bankette brechen ab und Ausweichstellen haben Schlaglöcher 

 Straßenreinigung: Vorschläge werden demnächst bekannt gegeben – Neuordnung 
für die Stadt vprgesehen 

 Mühlgasse: Welche Sanierungsmöglichkeit gibt es, um die Stolpergefahr zu mindern? 
                    Gitter an zur Mühle hin muss gesäubert werden, damit das Wasser   
                    besser abfließen kann 

 Sanierung Treppenanlage am Kindergarten für 2017 geplant 

 Kunitzer Wehr: Frage – ist da eine Reinigung (Kies abbaggern, wie früher) nötig, da 
dort zunehmend Ablagerungen sind 

 Umgestaltung des Ortseingangs an der Saalebrücke – Baumschnitt, Infotafel usw. ? 



Punkt 4: 
 

 Termine: 10.12.2016 Seniorenweihnachtsfeier – Programm? 

 Budget: keine Verein hat bisher Geld abgerufen 

 Fragebogen zu den Räumlichkeiten für den OTB und OTR wird von M. Mau 
beantwortet und an die Stadt geschickt 

 Anfrage von Schülern nach einer „ Mitfahrbank“ – Projekt findet Unterstützung im 
OTR – Schüler wollen sich mit OTB treffen und Projekt besprechen 

 Herr Fernkäse: Was ist mit dem Glockenstuhl der alten Glocke geplant 
(Aufstellungsort, Bauantrag usw.)? 

 Erscheinung der nächsten Ortsschrift für Anfang Oktober geplant 
 
 

 
 

 Nächste OTR-Sitzung: 11.10. 19.00 Uhr „Alte Schule“ 

 


